
 

 

 今年的地區行政高峰會在大

埔舉行，運輸及房屋局局長張炳

良和發展局局長陳茂波出席會

議，聽取意見。會前，經民聯大

埔區議員何大偉、陳灶良及社區

幹事周秉謙分別向兩位局長遞

交請願信，要求當局加快興建公

屋，增加大埔泊車位和改善林錦

公路及汀角路交通擠塞等問題。 
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陳灶良（右二）及何大偉（右一）向出席地區行政高峰會

的陳茂波局長（右三）請願，建議於大埔集水區使用符合

香港水污染條例的環保化糞池。 



 

 

 自 10 月中至 11 月底的 6 個週末，經民聯舉辦

「親親環境  一齊行山執垃圾」活動，透過親身參

與， 為保護自然環境出一分力，同時提高市民保

護環境意識。多名經民聯區議員與巿民到 6 個郊

野地點行山執垃圾。 隨著南生圍之旅順利完成，

活動也正式圓滿結束， 感謝巿民踴躍參與。 

沙田區議員湯寶珍（右一）與參加者由

馬鞍山村走到昂平高地，沿途行山執垃

圾。 

大埔區議員羅舜泉與巿民到西貢南風灣清潔

沙灘，執了十數袋垃圾。 

  元朗博愛迴旋處於放工繁忙時間經常出現擠塞情況，

早前於附近路段更發生交通意外，導致多部巴士的乘客須

徒步返回元朗市，情況令人關注！路政署雖正為此進行改

善工程，但由於整項工程預計要到 2015 年 8 月才完工，

而元朗市內多個新建屋苑將相繼入伙，相信道路擠塞情況

將更加嚴重。 

  有見及此，元朗區議員莊健成將約見運輸署，促請署方加

快工程進度，減少對現時道路使用者的影響；同時盡快推出短

期改善措施，以解決燃眉之急，包括研究興建道路繞過博愛交

匯處，長遠解決來往九龍及元朗區的擠塞問題。 
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  沙田區議員劉偉倫一直關注碩門

邨缺乏社區設施問題。 劉偉倫約同房屋

署、規劃署及運輸署舉行聯合會議，商

討碩門邨第二期發展有關事宜， 會上提

出多項有關增加社區設施等建議， 並要

求運輸署盡快規劃該區交通配套。 

 經民聯建議政府提高經濟誘因，給

予民間更大動力參與回收，達至全民參

與環保。 沙田區議會會議前， 區議員湯

寶珍、劉偉倫及社區幹事周秉謙向環境

局局長黃錦星遞交請願信，要求當局以

50:50 方式資助屋苑 、 商場增設或租用

廚餘處理機 ， 鼓勵廚餘回收再造， 紓緩

堆填區壓力。 湯寶珍（左二）、劉偉倫（右二）及周秉謙（右

一）向黃錦星（左一）遞交請願信，要求資助租用

廚餘機，鼓勵廚餘回收。 

劉偉倫（右一）與多個部門代表開會，要求在碩門

邨二期增加社區、休憩設施及完善交通配套。 

 沙田社區幹事周秉謙收到乙明邨明恩樓住戶

反映， 指電視天線故障， 不能收看電視。周秉謙

即時向房協跟進，要求房協乙明邨辦事處立即維

修 ， 盡快恢復天線訊號，電視訊號於翌日大致回

復正常。 周秉謙會繼續密切留意維修進度 ，並要

求房協全面檢查明恩樓的電線訊號接收情況。 

周秉謙（右）收到受影響住戶反映天線故障情

況，即時要求房協維修。 
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 大埔區議員文春輝、陳灶良一直

關注區內鄉郊交通設施 ， 以及道路

使用者安全 。 兩人早前往視察鳳園

交通情況及下坑行人過路設施 。 就

林錦公路和大窩西支路近日出現車

輛超速問題，對過路的居民造成危

險 ， 陳灶良要求當局正視， 並爭取

在該過路處兩端適當位置， 設置「慢

駛」交通標誌，保障行人過路安全。 
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 大埔區議員羅舜泉高度關注泮涌村近日發生的多宗入屋爆竊案，並已聯絡

警方，要求加派便衣警員巡邏。他又聯同大埔警民關係組入村宣傳慎防爆竊訊

息。羅舜泉提醒村民，出入時緊記鎖好門窗，以免賊人有機可乘，並多加留意

在村內流連的陌生人。 

陳灶良於過路處附近展示橫額，提醒駕駛者注意超速問題。 

羅舜泉（右）與大埔警民關係組往泮涌村派發單

張，呼籲居民小心門戶。 

羅舜泉（左二）連同泮涌村村長及警員，入村宣

傳慎防爆竊訊息。 

文春輝(右二)與陳灶良(右一）視察下坑行人過路設施。 



 

 

大埔區議員文春輝(右)及何大偉(左)出席大埔舊火車鐵路站落成 100 週年紀念活動。 
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大埔區議員羅舜泉(左)在長者冬季生日會中，

向生日長者送贈紀念品，當中不少長者已年過

百歲。 

沙田區議員湯寶珍(左二)舉辦「樂聚同歡慶生辰」
活動，除了歌唱表演外，更與街坊一起做健體操。 

沙田社區幹事李德華舉辦「中山任食水果一天團」，禾輋邨街坊滿載而歸。 

林村村民以長者居多，大埔區議員陳灶良(右)

與聽力中心合作，於林村鄉公所為長者提供免

費聽力測試。 


